

Juni 2024

Liebe Eltern,

unsere Tochter [REDACTED] verlässt zum Sommer 2024 die Tagespflege um in einen neuen Lebensabschnitt „KiTa“ zu starten. Wir verlassen die Tagespflege mit einem lachenden und einem weinenden Auge. [REDACTED] hat sich im letzten Jahr zu einem tollen, empathischen, sozialen, freundlichen Mädchen entwickelt und wir sind uns sicher, dass C'mone dazu einen großen Beitrag geleistet hat und [REDACTED] nun gut gewappnet für die nächsten Schritte ist.

In der Zwischenzeit erwarten wir im Juli zwei Zwillingen, die im kommenden Jahr (08/2025) auch zu C'mone gehen dürfen. In der Tagespflege wird sehr viel über die neuen Schwestern gesprochen, es wird der Umgang mit kleineren Kindern geübt und die Zwillinge werden jeden Tag freundlich begrüßt und verabschiedet. Dadurch, dass [REDACTED] einen so großen Teil ihres Tages in der Tagespflege verbringt, ist es schön zu wissen, dass die Zwillinge quasi jetzt schon zur „Familie“ Büttgenbach gehören.

An Tagen an denen [REDACTED] nachts schlecht geschlafen hat oder noch müde war, hat eine kleine Sprachnachricht von C'mone und den Frühaufstehern gereicht um ihr Lust auf den Tag zu machen und wir haben sie jeden Morgen ohne Probleme abgegeben und am Nachmittag ein glückliches und ausgeglichenes Kind wieder abgeholt.

Alle kleinen und großen Sorgen können thematisiert werden und C'mone ist ein immer erreichbarer, kompetenter Ansprechpartner.

Es wird stets darauf geachtet, dass die Bedürfnisse der Kinder, im Rahmen der Möglichkeiten, erfüllt und aufgestellte Grenzen eingehalten werden. Dennoch empfinden wir den Betreuungsansatz als sehr sozial kompatibel, da auf Grund des unterschiedlichen Alters der Kinder gewisse Strukturen und Routinen funktionieren müssen. Wir haben uns auch einige Ansätze abgeguckt und merken im Alltag, dass [REDACTED] sehr klar und deutlich ihre Grenzen abstecken kann, aber auch mit viel Empathie und sozialem Verhalten agiert.

Wir sind froh, dass [REDACTED] und wir letztes und dieses Jahr mit C'mone verbringen durften. Wir freuen uns weiter auf die Betreuung der Zwillinge und dass [REDACTED], da dies eben keine klassische Tagespflege ist, weiter in Kontakt mit C'mone bleibt.

Noch zu erwähnen ist, dass wir am 18.06.2024 das Sommerfest der Kindertagespflegestelle von C'mone hatten.

Dort treffen dann ALLE zusammen. Dies bedeutet:

Kinder, und Eltern, die nicht mehr in der Betreuung in der Kindertagespflege sind, aber waren 😊

Die jetzigen Kinder die bis Juni, Juli, August 2024 in der Betreuung sind, Kinder mit deren Familien die ab Sommer 2025 zu C'mone in die Betreuung gehen, Familien die Ihre Plätze ab 2025 bei C'mone belegen werden und vielen Opas und Omas 😊

C'mone lebt Ihr Mehrgenerationenhaus mit uns ALLEN, im TEAM-Tagespflegestelle Büttgenbach weiter und verbindet uns ALLE miteinander.

Somit sind wir alle miteinander vernetzt und C'mone ist für uns da, wie wir für C'mone. Sie verbindet Familien und ist damit nie alleine!

Denn wir sind ein Team

Herzliche Grüße

Familie [REDACTED]
[REDACTED], 506 [REDACTED] Köln